

暮らし・福祉・教育優先の市政をめざして
みんなが
住んでよかつた
と思える川西市に...

たんぽぽだより

日本共産党川西市議会議員 **黒田みち**

市会議員控え室 TEL 740-1111 (内線4020)
直通FAX 759-1811
黒田みち事務所 TEL 795-4760
たんぽぽだよりブログ
http://kurodamich.exblog.jp



みなし「寡婦(夫)控除」の実現を!

保育料・年58万円はきつすぎる

「前向きに検討する」と答弁

昨年12月に最高裁が嫡出子と非嫡出子是对等と認めたことで法整備がすすめられ、池田市や箕面市ではこの春か

池田、箕面市では**今春実現**

家庭には「控除」がありませ
ん。「ひとり親世帯」がいかに
低い所得でくらししているか
は、全国的にも大きな問題に
なっています。
例えば30歳母親で2歳児
こども1人の場合の年収は約
200万円。親子二人くらし
で年収200万円までだと
「離婚・死別」なら寡婦(夫)
控除で非課税世帯になります
が、「未婚・非婚」では「課税
世帯」として税金を払い、保
育料も高くなります。保育所
に預けて働く「月額保育料
が44500円」「月額延長保
育料が3800円」、それだけ
で年間約58万円も消えてい
きます。

ひとり親家庭でがら「ひとり親になった原因
んばっているお母さの如何に関わらず」、納税額
んやお父さん、こどで料金が決まる保育料や市
も達に「差別」があ 営住宅などは「みなし控除」
ることをご存じでし ができるようになりまし
たか? 「寡婦(夫)
控除」が利用できる 川西市でも「みなし控除」
のは「離婚・死別」 を行うよう、9月定例会一
のみ。ひとり親家庭 般質問で求めました。
の約1割、「未婚・非 「前向きに検討する」と
婚」によるひとり親 という答弁がかえってきまし
たので、引き続き、早急に
実現するよう見守ってい
きます。

「ひとり親世帯」がいかに低い所得でくらししているかは、全国的にも大きな問題になっています。例えば30歳母親で2歳児こども1人の場合の年収は約200万円。親子二人くらしで年収200万円までだと「離婚・死別」なら寡婦(夫)控除で非課税世帯になりますが、「未婚・非婚」では「課税世帯」として税金を払い、保育料も高くなります。保育所に預けて働く「月額保育料が44500円」「月額延長保育料が3800円」、それだけで年間約58万円も消えていきます。

今期(4年間)最後の9月議会・開催中

今期・最後の9月定例会が開催中です。17人の一般質問と各常任委員会が開催され、**19日に最終本会議**。(本会議場の模様は順次映像配信されています。)今号では、それぞれ常任委員会にかかった請願書について報告します。(議事録参照)

会派名	(人数)	い。	☆委員会の内容をもちと市民に広く知らせたい。	☆請願趣旨に賛成なのになぜ「請願」に反対するのだろうか。	い。	☆私達、有権者がしつかりしないといけな	☆委員会室の映像も流してもらいたい。	☆意見を言わないで反	対するなんてびつく	傍聴者の方の声
*連合市民クラブ	7名									
*壮政会	7名									
*公明党	5名									
*日本共産党	3名									
*自治市民クラブ	2名									
*無所属	1名									



黒豆の声

「あんたはドンドン若なるなあ〜
いったい何を食べてるんや?」
「その元気はどこからでてくる
ねん?」よく言われます(´-´)

きつと住民の方からお腹いっぱい、
声や願い、勇気や元気を頂くからでし
よう♡ ☆ ♡ ☆ ♡

3週連続の豪雨、水の流れる近くのお宅にお声をかけると「あんた、ここに住んでる人みたいによく知ってるなあ〜」と言っていたと...

いえいえ、皆さんに教えていただいているからです。

「憲法活かせ! 住民の立場でモノいう議員でありたい」この立場を貫き、こだわり続けていきたい...
「住んでよかつた川西市」具体的にもしっかりと前へ進めていきましょう!

総務生活常任委員会 (委員長 安田忠)

「集団的自衛権行使容認の閣議決定の撤回を国に求める請願」など市民の方から同趣旨の請願が3本提出されました。

反対(4) (全て敬称略)

- 吉富(無) ~意見なし
- 梶田(壮) ~国会で議論され閣議決定したもの。反対することにならぬ。
- 森本(壮) ~市民にどう影響するか、が検証されていない。
- 江見(公) ~限りなく個別的自衛権に近く、それに一部加味されたものだ。決して集団的自衛権を容認したものではない。

賛成(3)

- 住田(共) ~他国が攻撃されたら自衛隊が反撃するという集団的自衛権の行使容認は、日本が戦争する国に道を開くものだ。
- 多久和(連) ~閣議決定で変えるのは憲法否定だ。
- 福西(連) ~戦後70年。戦争経験者が少なくなった。不安が大きい。

委員会は4:3で不採択

私達日本共産党議員団は、すべての請願の紹介議員になって、趣旨説明を行い、採択する立場で討論に参加し奮闘しています。

19日の最終本会議で議員全員が賛成、反対の意思表示をします。ブログ「たんぽぽだより」でお知らせします。

厚生常任委員会 (委員長 大矢根)

「保険でよりよい歯科医療の実現の意見書採択を求める請願書」
(6月議会の継続審査)

継続審査(3)

秋田(壮)、大崎(公)、吉田(壮)

賛成(4)

黒田(共)、宮坂(自)、小山(連)、岡(連)

委員会は4対3で「即決」
その後 採択
(意見書作成)

建設文教公企常任委員会

「来年度から、小学校全学年で35人以下学級を実現するよう、兵庫県に意見書を提出してください」
委員会は「継続」に
継続審査(6)(連)、(壮)、(公)
賛成(2) 北野(共)、北上(自)

